

校友時報

5月22日(火)発行
能高新聞部
県北總体
号外

硬野・サツカー県北を制覇

五十九年度県北総体が五月十五日から十四日
（テニスは悪天候のため十六日）まで行われた。各部とも
も大いに健闘し、力と技を充分に發揮した戦いぶりを見
せてくれた。三年生はもちろんだが、二、二年生の活躍
も光っていた。

やつたぜ
優勝!

二 (サツカ一)
本校 戦回
ノ (110) / 方農
優勝 やつたぜ

準決勝	本校	4 (2-1) 0	方農
決勝	本校	乙 (1-1) 0	花輪

初戦の大農には、練習試合で勝つだけに、ベンチ選手とも自信を持って臨んだ。前半、常に押しきみに追め、11番

佐藤が先発ショートを決めた。
後半二分に大農が同点ショートを決め、以後も孰ような攻撃に
数度のピンチを迎えたが、本校
のF.B.、G.K.は、追加点を許さ
なかつた。残り十分から本校は
猛攻をしかけ、ラスト四十五秒
に佐藤のミヨートが再度、ゴ
ルにすりこまれた。

二回戦は、本校のペースで試
合がはこばれ、最後半とも二
点ずつ入り、四対の決勝に進

榮冠

野球

能代	能代商	勝利
0	0	
0	0	
0	0	
3	0	
0	0	
4	0	
0	0	
X	0	
7	0	
		5

前半戦は、投手陣で両校とも得意点をあげることができずなかつたが、四回に本校が一死一、三塁から伊

デイフェンス点がなかなか入り
ず、なんとかリードを保つていた
が、後半八分に逆転され、選手の

無念!! の 優勝

バスケット 無念!!の 準優勝

一番いい試合だった。うわのチークは得点力が悪いが守りがいい。今後はスタミナもつけて望みたいくらい」ということだった。
能工戦との二つでは、近年でのキミの勝ちであるだけに、見ごたえのある試合が多くかった。

本校は、見事、昨年の雪じよくを果たし、二年ぶり十四日目の優勝を手中に収めた。

龍城の左前打・田口の右中間二塁打で3点を先取した。さらに、六回一死安打／死球／つかんだ一死満塁から田口の遊ゴロ野審、佐藤の投前二点スクイズなどで4点を加え、7-0と差を広げた。

これに対し、能商は六回まで、本校の右下手投げの伊藤慶に散発3安打・無得点に抑えられていたが、七回一死一・二塁から石井、工藤博の左前適時打など4安打・3四死球に一敵失をかられ打者十人を送る猛攻で5点を奪い、そのまま

温湯場などがあり、惜しくも破れたり。本校対合川戦では、前半から勝ち越した。合川も、やはりを見せたが、本校が圧倒的強さで勝ち進む。対大館工業戦では、前半、押すかぎみでリードさせていた。しかし、後半には、て次々とショートが得点に結びつき、劇的な逆転勝利を決めた。

本稿 〇(9-15) 及鳳鳴
対十和田競では、第一セットは、
初めサーブが思うようには決まらず、
本来の力を充分出し切れずにも多少
苦戦したが、第二セットは調子を
とりもどし、圧倒的な強さを示
し、二〇〇で次の試合に二点を進
めた。

白球 热戰 大健闘

白球 热戦 大健闘

た」と語った。
対大館工業戦は、両チームの打ち合いではなかなか点数が動かず、長い試合となつた。二セット目には、セントポーントを迎えた相手に執拗にくい下がらり、13点まで追い上げたが惜しくも落としまつた。だが、三セット目は、疲れが目元はじめた相手を9点におさえると、いう見事な試合を見せてくれ

この日、千一郎の中に一年生が一人出で、こいたが、他の二、三年生にひけをとらないアドレイで、好評を得た。

二回戦、対大館商業戦では、一セット目では彼にのり切れず、惜しくキ落としたが、その後は調子を取りもどして圧勝した。決勝リーグに残った本校は、まず今大会優勝候補会となりた。接戦の末三セットにもか込んで、惜しくも敗れた。

監督は、「実力に乏せばど差はないが、本当に自分手番で勝つことを

本校	2	本校	7	△決勝リーグ
15	13	15	10	9
1	1	1	9	15
1	1	1	1	15
9	15	10	15	11
				2
				合川
大館工業				

1-2の良い所の前にスパイクがなかなか決まらないでいた事と、サードミスが目立った事で、一、二セツト共に一ヶタ台におさえられて敗
止した。